



12月7日(日)
ふるさと樋脇再発見ウォークラリーと
わくわくひわきマルシェを開催しました!!

本年度、はじめての取り組みとして、市の連携・促進事業の一環で、樋脇再発見ウォークラリーと、ひわきマルシェを開催しました。この事業の目的としては、

「樋脇地域の住民が、歴史や文化、自然など、地域特有の魅力を再認識し、併せて次世代に継承する意識を高めるとともに、地区コミが連携して取り組むことで、住民の繋がりをより深め、地域全体の活性化を図ることを目的とする」となっています。当日は天気にも恵まれ、午前中は、樋脇地区・市比野地区の史跡を2コースに分かれて散策し、午後は田苑酒造に移動し、各地区の物産市、すわこども園のよさこい・樋脇中学校吹奏楽部の演奏・心踊俱楽部の演舞・ひわき丸山太鼓の演奏・キッチンカーなど、地域を越えて、多くの来場者で盛り上りました。この事業は、来年も開催予定ですので、どうぞ楽しみにお待ちください。(協力地区コミ:樋脇・市比野・倉野・藤本・野下)



■11月19日エコキャップ選別分、社協搬入

- 1.ペットボトルキャップ 1.49kg
- 2.プルタブ 5kg

※皆様のご協力によりまして、今回は上記の通り、社協にお届けしました。多くのお気持ちがワクチンに変わり、世界の子供たちへ届けられます。



花いっぱい運動・みどり緑化推進事業

◆青少年育成部◆



6日早朝、青少年育成部の子どもたちが、樋脇公民館でプランターにキンセンカ・なでしこを約300本植えました。土と肥料を混ぜて苗を植え込む。お互い協力しながら手際良く作業終了。花のある街づくり、これからも続けます。 参加 53名

丸山年末清掃、遊歩道看板設置

今回、丸山の遊歩道の年末清掃、及び昨年新たに整備しました遊歩道入口、途中、グラウンド側の入口に、看板を設置しました。

木漏れ日が差す遊歩道として、サッカー場の利用者にも、気軽に散策して頂けるよう、安全対策を怠らず、今後も整備していきます。

12月13日(土) 参加者 14名



これからの行事予定

1月 1日(木) 丸山初日の出登山(6時40分登山道入口集合)
8日(木) 役員会(樋脇公民館第一会議室 19時)



◆コミ協窓口業務◆

年内は
12月26日(金)まで
年始は
1月5日(月)から

～樋脇中学校より～

11月1日(土)に、第3回家庭教育学級「親子魚さばき方教室」を実施しました。

当日は市農林水産部と川内漁協の御協力により、鯛とイサキ 魚さばき方教室の様子を実際にさばいたり、さばいた魚を実食したりしました。親子で参加できる活動として人気が高まってきています。

今年は、20名を超える生徒・保護者の参加を得て、活気のある家庭教育学級となりました。



～樋脇小学校より～

【令和7年度 校内持久走大会】

12月5日(金)に校内持久走大会を行いました。PTA体育部・ひわきっ子応援団を中心に多くのご協力を頂きました。1・2年生 1000m, 3・4年生 1200m, 5・6年生 1400mを一生懸命走り全員ゴール！！地域の方からもたくさんのご声援をいただきました。車道を走る際のご協力も本当にありがとうございました。



自治会・地区のニュース・行事・話題はこちらまで。

樋脇地区コミュニティ協議会

TEL : FAX 37-2090



